



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

COMUNICADO 1845

LEGISLADORES SOLICITAN QUE EL CENTRO DE ESTUDIOS TECNOLÓGICOS DEL MAR CUENTEN CON PLANTEL PROPIO EN ROSARITO

- **Desde el 2008 esta institución educativa ha operado en instalaciones prestadas**
- **Se requiere un terreno adecuado para construir instalaciones educativas que garanticen un entorno favorable y seguridad jurídica para las actividades escolares**

Mexicali, B.C., lunes 20 de mayo de 2024.- El Pleno del Congreso local, aprobó por unanimidad el Punto de Acuerdo para solicitar que se realicen las gestiones administrativas, jurídicas y de gestión de recurso presupuestal necesario, para que Centro de Estudios Tecnológicos del Mar (CETMAR) del Municipio de Playas de Rosarito, cuente con plantel educativo propio.

Las autoridades a quienes se dirige el exhorto es al Secretario de Educación Pública del Gobierno de la República, a la Dirección General de Educación Tecnológica Agropecuaria y Ciencias del Mar (DGETAyCM), al CETMAR y al Poder Ejecutivo del Estado de Baja California.

Existen 38 CETMAR en todo el país, los cuales imparten bachillerato tecnológico y están distribuidos en todas las entidades federativas de la República Mexicana que tienen costas, algunos con más de un plantel por estado.

Respecto al CETMAR de Rosarito ha estado funcionando en instalaciones prestadas, operando únicamente en el turno vespertino. Inicialmente estuvo ubicado en la secundaria de la Colonia de la Mina, y actualmente se encuentra en las instalaciones de la Secundaria Infonavit, con una matrícula de 162 alumnos, además de esperar un aproximado de 150 estudiantes de nuevo ingreso.

Por el bienestar del alumnado de Playas de Rosarito, es necesario que se atienda la necesidad de asignar un terreno adecuado para la construcción de dichas instalaciones, con el fin de garantizar la certeza jurídica y proporcionar un entorno educativo óptimo para el desarrollo de los programas de estudio y actividades educativas.

En consecuencia, también se hace necesario que se promueva la construcción de un plantel educativo integral que cumpla con los estándares de excelencia por los que se ha caracterizado el CETMAR, que facilite el acceso a una educación de calidad que garantice el desarrollo integral de los jóvenes en el municipio de Playas de Rosarito.